
Сергей Левкович, Николай Гавриленко и Марина Новицкая с  участниками диалоговой площадки

Доверительный 
разговор 
с молодежью
Участие в едином дне голосования, требования 
к кандидатам в депутаты, закрепление молодых 
специалистов на первых рабочих местах...
Эти темы обсудили с помощником Президента 
— инспектором по Витебской области Сергеем 
Левковичем студенты Витебской ордена «Знак Почета» 
государственной академии ветеринарной медицины.

Сергей Левкович в рамках об
ластного гражданско-патриоти
ческого мараф она «#Единый» 
ознакомился с деятельностью ака
демии, принял участие в открытом 
диалоге «Молодежный взгляд. 
Выборы», а такж е в акции 
«Паштоўка.БЕЛ», лично подписав 
лучшему студенту-первокурснику 
приглашение на выборы.

— В преддверии электоральной 
кампании самое главное— доне
сти до каждого человека, в том  
числе до молодежи, важность 
участия в выборах, — подчеркнул 
Сергей Левкович. —  Первокурс
ники — ЭТО ЛЮДО), которые пер
вый или второй раз в своей жизни 
придут на избирательные участ
ки, чтобы проголосовать. Они 
должны понимать важность сво
его участия в определении буду
щего страны и ни в коем случае не 
оставаться в стороне от политиче
ской жизни нашего государства. 
Мы, взрослые, должны воспитать 
в молодежи чувство патриотизма, 
ответственности, чтобы молодые 
люди правильно ориентировались 
в информационном пространстве 
и, получая информацию из разных 
источников, были готовы анализи
ровать ее, делать правильные вы
воды и верный выбор, основанный 
на том, что нужно для благополу
чия страны, ее развития. Если нас 
будет объединять чувство патрио
тизма, то будущему нашей страны 
ничто не сможет угрожать.

Сергей Левкович кроме электо
ральной кампании обратил внима
ние и на другие не менее важные 
аспекты.

—  Молодежь —  наше буду
щее. И людям, которые находят
ся у власти, необходимо общать
ся с молодыми людьми для того, 
чтобы слышать их, видеть их забо
ты, понимать проблемы, знать та, 
чем живет молодежь. Академия 
—  один из ведущих аграрных ву
зов страны, который играет клю
чевую роль в подготовке кадров 
для сельского хозяйства, и важ
но, чтобы она сохранила свой вы
сокий статус, а ее выпускники 
осознанно шли в самостоятель
ную жизнь, проявляли себя на ра
бочих местах. Сегодня в сельском 
хозяйстве можно зарабатывать, 
и я уверен, что выпускники ве
теринарной академии смогут до
биться больших успехов в жизни, 
в работе. Хочется, чтобы они всег
да помнили, что каждый из нас 
вносит вклад в развитие страны 
и стремились сделать свой вклад 
максимальным, весомым. Не ме
нее важно, чтобы руководители 
правильно .воспринимали моло
дых людей на их первых рабочих 
местах и по-отечески к ним отно
сились. Это играет большую роль 
в том , как сложится дальнейшая 
профессиональная судьба вче
рашних выпускников.

Что интересовало 
студентов
Сергей Левкович ответил на во

просы студентов, которые каса
лись и избирательной кампании, 
и жизни области в целом.

—  Как молодежи определить
ся, за кого голосовать? —  посту
пил вопрос из зала.

—  Читать программы кандида
тов в депутаты, слушать их высту
пления, находить для себя рацио
нальное зерно и сопоставлять со 
своим видением развития госу
дарства и повышения благосо
стояния людей. Смотреть, на что 
депутат нацелен, если это совпа
дет с  вашим мнением и пожела
ниями, направлено на благополу
чие страны, то  за этого депутата 
можно голосовать. Важно, чтобы 
кандидаты в депутаты проявля
ли активность и шли к избирате
лям, показывали себя, результаты 
своей профессиональной дея
тельности. Когда человек на ра
бочем месте добивается успеха, 
можно ожидать, что и в качестве 
депутата он принесет пользу сво
ему региону, стране, людям. Убе
жден, что большинство кандида
тов в депутаты объединены одной 
целью —  это дальнейшее разви
тие страны на благо живущих в ней 
людей.

— Какие требования вы предъ
являете к кандидатам в депутаты? 
— спросили у Сергея Левковича.

—  Эти люди должны быть граж
данами Республики Беларусь, 
быть патриотами своей страны. 
Кандидаты в депутаты должны 
иметь «прозрачные» биографии, 
своей трудовой деятельностью  
доказывать, что они работа
ют на благо государства. И са
мое главное, чтобы они в буду
щ ем не жалели своего времени, 
выполняя то, что заявлено в их 
программах.

—  Что привлекает вас в Витеб
ской области?

— Витебщине есть чем гордить
ся в экономическом плане, здесь 
больш ое количество успешных 
предприятий.

Например, Витебская бройлер
ная птицефабрика, где недавно по
бывал, и которая впечатляет свои
ми масштабами; такой флагман 
производства как Новополоцкий 
«Нафтан»; экспортоориентирован
ное предприятие ОАО «Витебские 
ковры». Хотелось бы выделить и Но- 
волукомльскую ГРЭС. Безусловно, 
есть и некоторые вопросы, напри
мер, в уровне ведения сельского 
хозяйства, их предстоит решать.

Ректор академии ветеринар
ной медицины доктор сельскохо
зяйственных наук, доцент Николай 
Гавриченко, представляя студен
там  Сергея Левковича, упомя
нул, что он в 2006 году окончил 
Гродненский аграрный универ
ситет, чтобы молодежь понима
ла, что с  ними беседует не только 
руководитель высокого звена, но 
и специалист, которому близки во
просы сельского хозяйства.

Николай Гавриченко также от
метил:

— На обучение каждого студен
та на бюджетной основе в акаде
мии ветеринарной медицины го
сударство выделяет порядка 49 
тысяч рублей для того, чтобы м о
лодые ЛЮДИ получили достойное 
образование, а в последующ ем 
— хорошую работу, которая по
зволит им содержать свои семьи 
и приносить пользу государству.

В ветеринарной академии соз
даны все условия для успеш ной 
учебы, в этом  Сергей Левкович 
убедился, посетив вместе с  рек
тором клинику кафедры хирургии, 
музей анатомии животных, науч
но-исследовательский институт 
прикладной ветеринарной меди
цины и биотехнологий.

Начальник главного управле
ния идеологической работы и по 
делам молодежи облисполкома 
Марина Новицкая выразила уве
ренность, что встреча помощника 
Президента —  инспектора по Ви
тебской области Сергея Левкови
ча со студентами была полезной. 
Такой ф ормат диалога с  молоде
жью нужно продолжать.
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